
放課後等デイサービス自己評価表を終えて 

 

 

今回初めての事業所内自己評価を実施してみて、職員間の情報共有や、意思統一とい

う基本的な面で認識の違いがあることが明らかとなりました。各専門職のそれぞれの動き

について、職員間同士で把握出来ていない、見えていない部分があり、実際は実施してい

る内容について、意見が分かれてしまう結果となりました。 

2 回目の自己評価を今年の秋ごろに実施する予定です。次回については、今回の自己評

価で明らかとなった「情報共有、職員間の意思統一、コミュニケーション不足」という部分

を改善するために取り組んでいきたいと思います。具体的には日々のミーティングにおい

て、各職種の仕事の進捗状況や、日々の支援の内容、細やかな気付きなど、報告し共有して

いくことを強化していきたいと思います。 

 

 


